

## Une rose et des diamants



*Un baiser pour renouveler leurs vœux de mariage. Photo RL*

C'était au mois d'août 1958. « Raymond était beau comme un prince. Il revenait de son service militaire en Algérie, le visage tout bronzé. J'étais avec mes copines à la porte du dancing, à la fête de Ranguieux. Je leur ai dit : ce bel Italien, il va venir me chercher pour danser. Ça n'a pas loupé !», raconte Geneviève.

« Mais quelle surprise quant à la suite de notre premier enlacement sur la piste de danse, il m'a offert une rose.»

### • Un coup de foudre

Ce premier pas a séduit la jeune fille, cette attention si délicate avait provoqué le coup de foudre.

Deux ans après, le 1<sup>er</sup> juillet 1960, Raymond Bauer, né à Hayange en 1935, coffreur de profession, prenait pour épouse, Geneviève Gentit, née à Neufchef, en 1937, sténodactylo de profession.

### • Une belle famille

C'est Émilien Priscal, maire de l'époque qui les a mariés. De cette union, naquirent Michel et Jean-François, suivis bien après, de six petits-enfants et de quatre arrière-petits-enfants.

Geneviève et Raymond viennent de renouveler leurs vœux de mariage en mairie, en la présence de la famille réunie au grand complet.



*« C'est une rose, offerte par Raymond qui m'a séduit » explique Geneviève Photo RL*



*La famille réunie au grand complet sur le parvis de la mairie Photo RL*